

## Bupati Cianjur Sosialisasikan Pengelolaan Keuangan Desa di Polsek Bojongpicung

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Sep 12, 2024 - 14:28



**Polres Cianjur** - Pada hari Kamis, 12 September 2024, Polsek Bojongpicung, Polres Cianjur, menjadi tuan rumah dalam acara penting yang dihadiri oleh berbagai pejabat daerah. Kegiatan tersebut merupakan monitoring, pamka, dan pantup yang dipimpin oleh Bupati Cianjur, H. Herman Suherman, dalam rangka sosialisasi pengelolaan keuangan desa untuk tahun anggaran 2024.

Acara ini dihadiri oleh Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH, Danramil 0811 -

Bojongpicung, Kapt Arm Joko Susilo, serta Camat Haurwangi, Suradi Dasep Permana, S.IP. Para Kepala Desa dari Kecamatan Sukaluyu, Bojongpicung, Ciranjang, dan Haurwangi juga turut serta dalam kegiatan ini, bersama dengan OPD Kecamatan Haurwangi dan anggota Trantib/linmas.

Sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih mendalam mengenai pengelolaan keuangan desa yang efektif dan transparan. Bupati Herman Suherman menekankan pentingnya akuntabilitas dalam pengelolaan anggaran desa agar program pembangunan dapat berjalan dengan baik dan memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH, berharap bahwa kegiatan ini dapat memperkuat kerjasama antara pemerintah daerah dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan keteraturan serta mendukung keberhasilan program-program pembangunan desa.

Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH, menyatakan, "Kami sangat mendukung kegiatan sosialisasi ini karena pengelolaan keuangan desa yang baik akan berdampak positif pada pembangunan dan kesejahteraan masyarakat. Kami akan terus berkoordinasi dengan semua pihak untuk memastikan bahwa setiap kegiatan desa berjalan sesuai rencana dan memberikan manfaat yang maksimal."

Bupati Cianjur, H. Herman Suherman, juga menambahkan, "Melalui sosialisasi ini, kami berharap semua pihak dapat memahami dan melaksanakan pengelolaan keuangan desa dengan baik. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk meningkatkan transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan dana desa."